



CONVOCATORIA DE PRENSA

El Viceconsejero de Sanidad de Castilla y León clausura mañana en León la SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS

Esta iniciativa se ha desarrollado del **21 al 24 de octubre en las nueve provincias de la comunidad**, reuniendo a profesionales sanitarios y profesionales de los servicios sociales para poner el foco en la importancia de la prevención de las enfermedades del hígado, su diagnóstico precoz, y debatir sobre los retos y tratamientos de las enfermedades hepáticas.

Mañana **jueves 24 de octubre a las 12:00 h**, en el Complejo Asistencial Universitario de León (CAULE), el Viceconsejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, **Jesús García-Cruces**, clausura la Semana de las Enfermedades Hepáticas, una iniciativa organizada por la **Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH)**, en colaboración con la **Consejería de Sanidad y ACYLHE**, y con el auspicio de la farmacéutica **AbbVie**, para concienciar del aumento en la prevalencia de las patologías del hígado.

En esta jornada de Clausura (de 12:00-14:00), se hará entrega del **Certificado a la Excelencia en la implementación del Decálogo para la Eliminación de la Hepatitis** al CAULE, donde se han tratado y curado de forma definitiva **más de 2.000 pacientes con hepatitis C**, gracias “al trabajo conjunto realizado desde el Servicio de Aparato Digestivo del CAULE con diferentes organizaciones como: Arle, Cruz Roja, Cáritas, Secretariado Gitano, Proyecto hombre o Servicios Sociales del Ayuntamiento de León”, según indica el Dr. Francisco Jorquera, Jefe del Servicio de Digestivo del centro, que presentará el Plan Nacional de Salud Hepática, Reto 2032 de la AEEH.

Cerrará la jornada la doctora Gloria Sánchez Antolín, coordinadora de esta semana, con la ponencia **“Y al final, siempre nos quedará el trasplante”**, en la que ofrecerá datos de los buenos resultados de la donación y trasplante de hígado en Castilla y León.

ACTO DE CLAUSURA DE LA SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS

Día y hora: Jueves 24 de octubre. 12:00 h.

Lugar: Salón de Actos Complejo Asistencial Universitario de León (CAULE).

Intervienen:

D. Jesús García-Cruces. Viceconsejero de Sanidad Junta de Castilla y León.

Dr. Alfonso Rodríguez-Hevia González. Gerente del CAULE.

Dr. Francisco Jorquera, Jefe Servicio Aparato Digestivo CAULE.

Dra. Rocío Aller, secretaria científica AEEH y hepatóloga en el Hospital Clínico Valladolid.

Dra. Judith Gómez Camarero, Presidenta de ACYLHE y hepatóloga en el Hospital de Burgos.

Dña. Rita Bau, gerente de Relaciones Institucionales de AbbVie.

Para más información y entrevistas:

Marta Franco (655670508) / Manuela Hernández (651 867 278).